



CALZATURIFICIO NERI - EL ALMACENAMIENTO ROTATIVO

El almacenamiento rotativo - Orden, método y precisión para Neri Venezia

Gracias al almacenamiento rotativo, Calzaturificio Neri reorganiza su producción

Ferretto ha respondido a las necesidades del prestigioso fabricante de zapatos Neri Venezia con sus soluciones automáticas. Los tres [almacenes carruseles Eurot](#), perfectamente integrados con los sistemas operativos de la empresa, han optimizado la gestión del espacio y garantizado un sistema de trabajo más ágil, preciso y ordenado.

CUSTOMER

Calzaturificio Neri

WHERE

Fiesso d'Articolo (VE)

SOLUTIONS

Almacenes carruseles verticales Eurot
Software de gestión de almacenes



Una empresa histórica que mira hacia el futuro

Fundada en 1953, Neri Venezia es una histórica fábrica de zapatos en Fiesso d'Artico. Desde 2005, la empresa fabrica zapatos para prestigiosas marcas de lujo internacionales. Con 100 empleados y una facturación de unos 40 millones de euros, cuenta con una producción de 300 mil pares de zapatos al año, unos 1500 al día.

La calidad y la mejora continua como clave del negocio

Neri Venezia desde siempre cree en la mejora y en la evolución continua de los procesos. Es por ello que, ante la necesidad de reorganizar la producción, ha decidido apoyarse en Ferretto. ¿El objetivo? Equiparse con almacenes de nueva generación para la gestión de las «hormas», el punto de partida de la producción del calzado.



Almacenes rotativos Eurot para una gestión más eficaz del espacio

En particular, Neri Venezia necesitaba reorganizar mejor el espacio destinado a las hormas: almacenadas en cajas metálicas, estas ocupaban una superficie muy grande. Ferretto ha apoyado a la empresa para estudiar y elegir la solución que resolviera los problemas de espacio. A través de un asesoramiento específico para el sector, ha identificado el almacén vertical rotativo Eurot como el sistema más adecuado para recuperar una gran cantidad de espacio para otras actividades de producción. Además de una mejor organización en la disposición de las hormas, con Eurot la empresa ha podido garantizar un mayor orden y limpieza en su departamento de producción. Las actividades normales de recogida de las hormas también han mejorado mucho: gracias a este nuevo sistema de almacenamiento automático, el operario puede recoger el producto de forma mucho más sencilla, precisa y rápida.

Almacenes interconectados gracias al software de gestión

El software de gestión de los almacenes, desarrollado internamente por Ferretto, se comunica de manera muy fluida con todos los sistemas operativos de la empresa. Esto hace que la organización sea más sencilla tanto para el operario que la utiliza como para el programador que introduce los modelos a realizar.



Objectives

- Reorganizar el espacio destinado al almacenamiento de las hormas en el departamento de producción
- Modernizar los procesos para que sean más ágiles, ordenados y rápidos

Solution

- 3 almacenes verticales rotativos Eurot
- Software de gestión de almacenes desarrollado internamente por Ferretto e interconectado con el ERP corporativo

Value added

- Mejor organización del espacio dentro del departamento de producción
- Mayor orden y limpieza
- Mayor rapidez en la recogida de las hormas

WAREHOUSE IN NUMBERS

n.3 almacenes verticales carruseles Eurot

Altura almacén	3.600 mm
----------------	----------

Total de estantes rotativos	21
-----------------------------	----

Capacidad total de almacenamiento	21,39 m ²
-----------------------------------	----------------------

Superficie ocupada por el almacén	3,52 m ²
-----------------------------------	---------------------
